

「『建てる』の未来とその先」まで応援

代表取締役社長 田中 陽介氏



タッセイ

福井市河増町30-20

北陸を中心に建材・住宅設備販売、ビル・公共施設の内外装工事などを展開。北陸新幹線延伸区間の駅舎や周辺施設、福井駅前電車通り北地区A街区再開発など大型プロジェクトにも関わる。

北陸を中心に建材・住宅設備販売、ビル・公共施設の内外装工事などを展開。北陸新幹線延伸区間の駅舎や周辺施設、福井駅前電車通り北地区A街区再開発など大型プロジェクトにも関わる。

若手への技術継承を目的とする正社員職人集団「TAT（タッセイ・アーチザン・チーム）」の拡充は順調で、今春には約50人の組織となる。『10年で50人体制』の目標が前倒しで実現する。『集める・育てる』の体制が整った。グループ会社で木製品製造などを

太陽光発電や蓄電池、電気自動車、VtoH（ビークル・トゥー・ホーム）など新たなニーズや技術の加速にも期待。創った電気を賢く使う暮らしを見据え、住宅会社、カーディーラー、電力会社とのタッグを強めていく。

新築建築物の省エネ基準適合義務化を2年後に控え、国土交通省が新たな断熱等性能等級を設けるなど、住宅業界は省エネ性能の向上が必須だ。「これから断熱や省エネ、耐震性など住宅性能の基準はさらに上がる。高性能化への対応は必然で、地域風土を熟知した工務店の強みや特色を生かす家づくりを応援したい」。光熱費の高騰を受け、

建築資材販売で創業し70年余。「建てる」を応援するを掲げ、時代の変化に応じ業態を創出させながら業界の底上げに尽力する。「施主の情報感度が高くなっており、それに応えるプロの責任の重さをひしひしと感じる。地域に住まう生活者の幸せを願い、「建てるの未来とその先」まで応援する気概をのぞかせる。